



N° 34

Le 17 février 1992

**M^{ME} McDOUGALL ANNONCE L'OCTROI D'UNE
CONTRIBUTION SUPPLÉMENTAIRE DE 2 MILLIONS DE
DOLLARS À LA CROIX-ROUGE
POUR L'AIDE HUMANITAIRE AUX PAYS DE L'EX-URSS**

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui une augmentation de l'aide humanitaire accordée par le Canada aux pays de l'ancienne Union soviétique. Le gouvernement canadien verse en effet une somme supplémentaire de 2 millions de dollars à la Croix-Rouge canadienne, surtout pour les nouveaux programmes d'aide humanitaire au Bélarus, au Kirghizistan et à la Moldavie.

Cette contribution fait suite à l'appel de fonds - 52,7 millions de dollars - lancé le 30 janvier par la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. Elle porte à 8 millions la contribution du Canada à la campagne internationale visant à aider les pays de la région à traverser leur premier hiver en tant qu'États indépendants.

«La conférence sur l'aide économique à l'ex-Union soviétique tenue récemment à Washington a montré qu'il fallait coordonner l'aide et la cibler avec soin, ce que, à mon avis, nous sommes en train de faire, a dit M^{me} McDougall. Cette nouvelle contribution vise à répondre aux besoins précis décelés par la Croix-Rouge internationale qui, j'en suis sûre, est l'organisation la mieux placée pour assurer l'acheminement de notre aide jusqu'à sa destination.»

La somme de 2 millions sera utilisée par la Croix-Rouge canadienne pour l'achat de médicaments et de fournitures médicales destinés aux enfants hospitalisés, aux femmes enceintes et aux personnes âgées.

Le gouvernement a déjà versé 6 millions de dollars à la Croix-Rouge canadienne pour son programme de secours en Ukraine, en Russie, dans les États baltes, en Arménie et dans la région du Nagorny-Karabakh, en Azerbaïdjan.